

Pressestelle, Freitag, 23. Oktober 2015

Bürgerdialog zum Thema Friedhöfe

Es ist ein sensibles Thema: Die Stadt Mühlheim verfügt über vier Stadtteilstadtfriedhöfe mit einer Gesamtfläche von ca. 94.000 qm. Auf allen Friedhöfen befinden sich Räumlichkeiten, um den Hinterbliebenen die Möglichkeit zu geben, für ihre Verstorbenen würdevolle Trauerfeiern durchführen zu können, die von Friedhofsverwaltung der Stadt begleitet werden. Einblicke in die Arbeit der Friedhofsverwaltung und weitere Informationen rund um die Friedhöfe werden auf dem letzten der drei Bürgerdialoge, die im Rahmen des Mühlheimer Bürgerhaushaltes stattfinden, gegeben. Dabei ist es der Stadtverwaltung wichtig, mit den Besucherinnen und Besuchern der Friedhöfe in Kontakt zu kommen und gemeinsam über die Anforderungen und das Erscheinungsbild zu diskutieren. Der zuständige Sachgebietsleiter Thomas Gärtner wird neben Bürgermeister Daniel Tybussek vor Ort sein, der auch allgemeine Informationen zum ersten ausgeglichenen Haushalt seit 2009 geben wird. Los geht der Bürgerdialog am Mittwoch, dem 04. November 2015, um 19.30 Uhr im LCV-Heim (Offenbacher Straße, Lämmerspiel). „Kurz vor Ende der aktiven Phase hoffe ich, zahlreiche interessierte Bürgerinnen und Bürger begrüßen zu dürfen“, wirbt Tybussek für die Veranstaltung.